INFORMACIÓN INTERCAMBIO TROISIÈME SEVILLA (CÁDIZ) 7 AL 17 DE OCTUBRE DE 2015

El balance final del viaje es muy positivo, aunque hubo muchos incidentes: una huelga del personal de tierra de Vueling en el aeropuerto de Sevilla nos dejó dos días sin maletas, varios alumnos tuvieron que acudir a consultas médicas y dos de ellos se fracturaron un brazo,... sin embargo, la acogida y la atención de las familias sevillanas fue excelente, el alumnado estuvo muy contento e integrado. y apreció las visitas a monumentos como la catedral, la Giralda, el Alcázar, el barrio de Santa Cruz y el parque de María Luisa, aunque, por supuesto, lo que más les gustó fue ir al parque de atracciones Isla Mágica, visita que fue organizada por las familias españolas. Mención aparte merece la visita a Cádiz, donde fuimos recibidos en el salón de plenos del Ayuntamiento, y donde se nos regaló una bandera de la ciudad, carteles y marcapáginas, y una guía turística que nos condujo por el centro histórico de la ciudad. Con esta actividad se ha intentado revitalizar el hermanamiento entre Brest y Cádiz, gracias al cual posiblemente alumnado recibirá una subvención Las visitas fueron preparadas previamente en clase, y tras el intercambio, el alumnado debe realizar un mapa literario de Sevilla, una exposición de carteles con fotografías de Cádiz y Brest con poemas sobre el mar en francés y en español (en colaboración con la profesora de francés, Mme Lainé, dentro del proyecto Horizon Mer) y un cuaderno de viaje con la profesora de español Mme Rabineau. **Finalmente** harán también una revista.

El viaje fue recogido en la prensa y en la televisión de Cádiz, y también en el periódico de Brest, Le télégramme.

Enlace a Onda Cádiz: ONDA CÁDIZ TELEVISIÓN INFORMATIVO 15 OCTUBRE 2015: RECEPCIÓN EN EL AYUNTAMIENTO (14:10 -26:31 HASTA 14:02/26:35) http://tv.ocadizdigital.es/programa/noticias-oc

Enlace a la noticia en Diario de Cádiz http://www.diariodecadiz.es/article/cadiz/2133211/la/edil/educacion/recibe/ayun tamiento/alumnos/brest.html

MAS INFORMACIÓN EN LA SECCIÓN INTERCAMBIOS

EXPOSICIÓN MERE

24 de Marzo de 2016 El alumnado de Troisème del colegio Les Quatre Moulins trabajando en la exposición sobre los exiliados republicanos españoles en el Finisterre bretón. (Asociación MERE)



16 de Abril de 2016

La asociación de amigos de los museos de Brest y de Càdiz en el salón de plenos del Ayuntamiento de Càdiz. Nuevas aportaciones para dinamizar el hermanamiento entre las dos ciudades.



10 años de Sección Internacional en Brest.

23 de mayo de 2016. Denso fin de semana de celebraciones: el viernes 20 de mayo celebramos los flamantes 10 años de la Sección Internacional Española en el nuevo comedor del lycée Amiral Ronarc´h: encuentros y reencuentros entre directores, inspectores, profesorado, antiguos alumnos y alumnos actuales, amigos...Todo un éxito.



El discurso de José Antonio Pelegrín, jefe de estudios de la Sección, con los directores del colegio y del instituto, y Matilde Osorio, asesora técnica y representante de la Consejería de Educación de París.



Los profesores actuales de la Sección con Matilde Osorio.



http://www.letelegramme.fr/.../ronarc-h-la-section-internatio...

SOIRÉE ESPAGNOLE

El sábado 21, con un enorme éxito de público, la asociación de familias de alumnado de la Sección Internacional Española celebró su tradicional "Soirée espagnole", con una enorme y riquísima paella. Bon appétit!



CONCURSO LITERARIO

La entrega de premios del III Concurso Literario, este años con dos modalidades, microrrelato y poesía, con tema libre, aunque con la inclusión de la palabra MAR.



DESPEDIDA A JUAN ANTONIO PELEGRÍN

Emocionada despedida al profesor Juann Antonio Pelegrín, que finaliza este curso su etapa en el exterior. Hojeando el "libro de oro" con las despedidas de sus alumnos, familias y profesores.

